



# 南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し **ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成**

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和2年度 第16号

令和3年 2月 2日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

## 自ら学び、仲間と学び合う

1月の活動を  
振り返って・・・  
自分の成長を確認

保護者の皆さまや地域の方々のご理解ご協力のもと3学期がスムーズにスタートし、生徒たちは1月の諸活動に仲間と共にイキイキと取り組むことができました。そして日々たくましく成長をしています。

季節は晩冬、如月（きさらぎ）を迎え、草木は早くも春の芽吹きに備えています。生徒たちも、1年生は中学校生活2年目を迎えるための準備を。2年生は最上級生となる自覚を。3年生は新しい世界へステップアップするための力を蓄えて、春の芽吹きに備えています。



「私の宝物」を発表

1年生「総合的な学習の時間ポスターセッション発表会」  
1月21日（木）1校時、体育館において、学年での発表会を行いました。10月から準備をし、各クラスから代表3名がプロジェクターを使って堂々と発表していました。それを聞く生徒たちの真剣なまなざしも輝いていました。2年生からは課題追究学習を行います。

2年生「書き初め大会」1月20日（水）6校時、体育館において、学年で書き初めを行いました。自分の気持ちをプラスに切り替えてくれるキーワードを書きました。学年のみんなが集まって、プラス思考の心地よい緊張感があふれる空間で真剣なまなざしで筆を走らせていました。どのようなキーワードが書けたのでしょうか？



墨と筆を使って表現



集中した授業風景

3年生「学年末テストに向けて」1月29日（金）中学校生活最後の定期テストが公立高校の学力検査も想定した時間割で行われました。前日の授業では、みんなが真剣に取り組み、疑問点を仲間に相談したり、緊張感の中にも仲間と学び合う心豊かな空気が流れていました。今の集中力がこれからのステップアップにつながります。

# 来年度へのバトンタッチ

1月28日（木）帰りの会で、来年度生徒会新役員、新委員長の紹介がありました。事前に動画を撮影し、編集されたものを各教室でモニターを使い行われました。真剣な中にもユーモアもある紹介動画となりました。3年生の教室では後輩たちへの拍手が起きている教室もありました。



**会長** ○○○○さん  
「積極的に活動していきます。」

**副会長** ○○○○さん  
「団結力の強い明るい学校を目指します。」

○○○○さん  
「笑顔あふれる学校を作りたい。」

**書記** ○○○○さん  
「精一杯頑張ります。」

○○○○さん  
「みなさんのために一生懸命働きます。」

**会計** ○○○○さん  
「この学校を支えるために精一杯頑張ります。」

○○○○さん  
「みなさんの期待にこたえられるように頑張ります。」

**保健環境委員長** ○○○○さん  
「よろしくお願いします。」

**図書厚生委員長** ○○○○さん  
「よろしくお願いします。」

**広報委員長** ○○○○さん  
「楽しい委員会にしていきます。」

**放送委員長** ○○○○さん  
「みんなが楽しめるように頑張ります。」

**翔丘祭体育委員長** ○○○○さん  
「みんなが楽しめる体育祭を作りたい。」

**翔丘祭文化委員長** ○○○○さん  
「みなさんの思い出に残る文化の部にします。」

来年度も私たちをよろしくお願いします。

- 生徒のみなさんへ・・・ 未来の自分のために「できることから」実行「チャレンジ」！！  
「自分で考える力、継続する力で、がんばり努力してきた成果を発揮しましょう。」  
1, 2年生は2月24日（水）～26日（金）の学年末テストに向けて、3年生は10日（水）から始まる私立一般入試、15日（月）から始まる公立高校共通選抜の学力検査、面接などで、これまでにみなさんが様々な場面で仲間とともに一生懸命取り組み、気づいてきたことが力となります。そして、みなさんに多くの気づきを支えてくれたヒト、モノ、コトへの感謝を忘れず、自分を成長させる良い機会にしていきたいと思います。



地域の  
防災拠点  
としての学校



広域避難場所  
Safety evacuation area

1月28日（木）14時から市の防災課職員、地区配備隊の方たちによる防災備蓄庫の点検作業と訓練が行われました。当日はt v kの取材カメラも来ていました。普段からの防災に対する準備が大切です。

<保護者の皆さまへ>

1月27日（水）にはPTA 常任委員会が開催されました。委員の皆さまにはご多忙の中、感染症対策にも配慮しての次年度に繋がる熱心なご討議をいただき、ありがとうございました。

また、先日の学校教育活動アンケートに貴重なご意見をいただき、併せて感謝いたします。様々な制約下での教育活動へのご理解と励ましのお言葉や情報発信の課題などについての提言をもとに、これからも教育活動の充実に向けてまいります。引き続きご理解ご協力をお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。